

LEICHTATHLETIK

20. Mondseelauf

Zwei Kilometer, U 10: 1. Linus Rosner (LSG Goseck), 3. Rafael Franke (SFG Nellschütz); **U 12:** 1. Yannick Voigt (Eintracht Theißen); 2. Luca Salewski (Hohenmölsen); **U 12 weiblich:** 1. Mary-Ann Kossmann; **U 16:** Florian Franke (beide Nellschütz)

4,8 Kilometer; U 18: 1. Florian Franke, 2. Alexander Kitze, 3. Lukas Kitze (alle Nellschütz); **Männer:** 1. Toni Litzke (Blau-Weiß Zorbau), 3. Nico Becker (Integra Weißenfels); **Frauen:** 1. Anja Dunsch (Laufgruppe Raba), 2. Vanessa Steingraf (Nellschütz); **M 30:** 1. Lars Grötzner (Weißenfels); **W 30:** Mandy Kühn (Bad Kösen), 2. Susanne Kramer (LRV Weißenfels); **M 35:** 1. Ronny Litzke (Zorbau); **M 45:** 1. Dirk Claus (Bad Kösen), 3. Steffen Hawelka (Blau-Gelb Weißenfels); **W 45:** 1. Grit Dorczok (Neukieritzsch), 3. Ines Szkourupa; **M 50:** 1. Ronald Szkorupa (beide Laufteam Teuchern); **W 55:** 1. Petra Litzke (Zorbau); **M 60:** 1. Karl-Heinz Sachse (Naumburg), 3. Helmut Zausch (Goseck); **M 70:** 1. Steffen Schmidt (SV Hohenmölsen)

11,2 Kilometer, Männer: 1. Florian Sperlich (Bad Kösen/Taucha); **M 35:** 1. Ronny Helm (White Rock Weißenfels); **W 40:** 1. Virginia Then (Goseck), 2. Diana Heidacher (Nellschütz); **M 45:** 1. Jens Weniger (Leipzig), 2. Steffen Herrmann (Zorbau), 3. Carsten Röhr (Teuchern); **M 50:** 1. Andreas Weschke (LRV Weißenfels); **W 50:** 1. Annegret Beyer (Nellschütz); **M 55:** 1. Volker Bornschein (Hassenhausen), 2. Andreas Gärtner (Nellschütz)

Schluss nach 20 Jahren

LEICHTATHLETIK LRV Weißenfels gibt Organisation des Mondseelaufs auf.

VON MATTHIAS VOSS

HOHENMÖLSEN/MZ - „Ich denke, dass die Zahl 20 eine gute ist, um den Staffelstab nun an einen neuen Organisator weiterzugeben“, sagt Frank Kramer vom Lauf- und Radsportverein (LRV) Weißenfels nach Bekanntgabe, dass der 20. Mondseelauf bei Hohenmölsen am vergangenen Wochenende der letzte war, den er organisiert hat. Er werde sich aber in der Szene nach einen geeigneten Nachfolger bemühen, der den Traditionslauf fortführt. „Der Mondseelauf soll nicht sterben. Und ich werde auch mit Rat zur Seite stehen, versprochen“, so Kramer weiter, der vor über 15 Jahren mit seinem LRV die Organisation des Laufs von einem örtlichen Verein übernommen hatte.

Bei der jüngsten Auflage am vergangenen Sonnabend war der Lauf



Großer Andrang beim Start des Hauptlaufes am Mondsee.

mit 134 Teilnehmern wieder einmal gut besucht. Den Anfang machten die Kleinsten auf einer 400-Meter-Runde. Danach standen

Strecken über zwei (Schüler), 4,8 (Jugendliche und Erwachsene) und für die ganz erfahrenen Läufer noch über 11,2 Kilometer auf dem

Programm. Hier waren auch Läufer aus Indien, Eritrea und Bosnien am Start, die als Asylbewerber in Hohenmölsen leben. Diesen Hauptlauf gewann Marcel Glaser vom SSV Eintracht Naumburg, der sich knapp vor dem Tauchaer Jens Sperlich (LG Rudelsburg Bad Kösen) durchsetzen konnte. Bei den Frauen war einmal mehr Virginia Then von der LSG Goseck die Schnellste. Zweite wurde Annegret Beyer (SFG Nellschütz).

Mit der Weißenfelserin Marie Dörl ging über 4,8 Kilometer auch eine blinde Frau mit ihren Begleiter Nico Becker ins Rennen. Zwar lag die Starterin der Integra am Ende weit hinter den Nicht-Behinderten - ihre Teilnahme zeigte aber, dass beim Mondseelauf niemand ausgeschlossen wird. Und das ist auch wünschenswert für zukünftige Organisatoren. *Zahlenspiegel*